

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

VENTA DE AUTOPARTES 'METE TURBO': COMERCIO CRECE 55% EN TIENDAS EN LÍNEA

- Mercado Libre, eBay y Amazon tienen miles de vendedores de refacciones, ante el desabasto en agencias de autos

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

PIDE CANACAR A SEGOB PROGRAMA DE SEGURIDAD PARA EL TRANSPORTE

- CANACAR, exhortó al Secretario de Gobernación a establecer, acciones contra el robo al autotransporte de carga, como parte de la reactivación del Programa Nacional de Seguridad para el Transporte

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

MÉXICO INCUMPLE ESTÁNDARES BÁSICOS DE SEGURIDAD VEHICULAR: ANASEVI

- Doble estándar de seguridad y revisión técnica vehicular, temas inaplazables en la agenda pública.

VENTA DE AUTOPARTES 'METE TURBO': COMERCIO CRECE 55% EN TIENDAS EN LÍNEA

La venta de autopartes, refacciones y accesorios para vehículos a través de plataformas como Mercado Libre, eBay o Amazon creció hasta 55 por ciento anual, impulsado por los problemas que enfrenta la cadena global de suministros por la falta de inventarios, costos y retrasos que obligan a los clientes a esperar hasta medio año o más por una pieza. Amelie Mossberg, directora de autopartes en Mercado Libre, explicó que hay más de 10 mil vendedores y 2 millones de compradores en busca de refacciones y autopartes, ante los largos periodos de espera para poder adquirir las piezas para sus autos, lo que ha beneficiado a más de 400 marcas como Bridgestone, Michelin y GM a elevar sus ventas. "La sección de autopartes ya es la cuarta más importante en Mercado Libre, tenemos más o menos el 13 por ciento de la venta total de México y el crecimiento ha sido bastante agresivo, toda la categoría está creciendo 49 por ciento, pero la sección de autopartes está creciendo 55 por ciento año contra año, es el crecimiento más agresivo de todas las categorías que se venden", dijo en entrevista.



PIDE CANACAR A SEGOB PROGRAMA DE SEGURIDAD PARA EL TRANSPORTE

Este 5 de agosto, el funcionario federal se reunió con líderes de cámaras y asociaciones del autotransporte, encabezados por Ramón Medrano Ibarra, presidente nacional de CANACAR y José Refugio Muñoz López, vicepresidente ejecutivo; José Lucio Rodríguez González, presidente de la Cámara Nacional del Autotransporte de Pasaje y Turismo (CANAPAT), Elim Luviano, director general; Leonardo Gómez, director general de la Asociación Nacional de Transporte Privado (ANTP) y Elías Dip, presidente de la Confederación Nacional de Transportistas Mexicanos (CONATRAM), así como Javier Borrego, diputado por MORENA. Según datos de la Fiscalía General de la República (FGR) y del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP), en el primer semestre del año se registraron 6,389 robos al autotransporte de carga a nivel nacional. En comparación con el mismo periodo de 2021 el robo a camiones se elevó 3.11 por ciento.



ITR
 INSTITUTO TECNOLÓGICO ROSHFRANS

CARACTERÍSTICAS DE UNA GRASA LUBRICANTE

Cuando hablamos de grasas lubricantes nos referiremos a ciertas propiedades para poder evaluar su desempeño; algunas de las más importantes son: **Consistencia**, que es una medida de la dureza o suavidad de la grasa. **Estabilidad Mecánica**, que es la capacidad de una grasa para resistirse a cambios en su consistencia durante su trabajo mecánico. **Punto de Goteo**, es la temperatura en la cual la grasa pasa de un estado semisólido a un estado líquido. **Resistencia al lavado por agua**, nos habla de la capacidad de la grasa para resistir la presencia de agua. **Carga Timken**, determina las propiedades de soporte de carga de la grasa.



Escúchanos en



RADIO ROSHFRANS

<https://open.spotify.com/show/1286AbXTY5QLNUUMdf2EJI>

IMSS SUSPENDIÓ EL PERMISO COVID-19 EN LÍNEA: QUÉ HACER PARA TRAMITAR UNA INCAPACIDAD

- El Instituto Mexicano del Seguro Social informó que desde el pasado 6 de julio que se habilitó la herramienta y hasta su cierre, se otorgaron 175 mil 682 permisos

COVID-19: ¿CÓMO SÉ QUE YA SUPERÉ EL CONTAGIO?

- De acuerdo con expertos, los pacientes pueden asumir que el contagio terminó cuando no ya no presentan ciertos síntomas.

¿EN QUÉ CONSISTE LA TOS POS-COVID Y CÓMO CURARLA?

- La tos que persiste después del COVID puede ser ocasionada por cuatro razones, todas ellas incluyen inflamación.

IMSS SUSPENDIÓ EL PERMISO COVID-19 EN LÍNEA: QUÉ HACER PARA TRAMITAR UNA INCAPACIDAD

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) anunció que a partir de este lunes 8 de agosto concluye el Permiso COVID en su versión 4.0, herramienta habilitada a inicios de julio para brindar un servicio digital a la población trabajadora asegurada vigente. A través de un comunicado, el Instituto informó que desde el pasado 6 de julio que se habilitó la herramienta y hasta su cierre, se otorgaron 175 mil 682 permisos; sin embargo, por la reducción observada de contagios del virus SARS-CoV-2 y la disminución de solicitudes, se decidió concluir el trámite digital de la incapacidad laboral. Según detalló el IMSS, durante su vigencia los trabajadores asegurados pudieron generar un documento homologable a la Incapacidad Temporal para el Trabajo por 5 días, de manera remota y sin necesidad de acudir a su clínica de adscripción.



¿EN QUÉ CONSISTE LA TOS POS-COVID Y CÓMO CURARLA?

La tos es un síntoma socialmente incómodo que puede persistir durante semanas o meses después de que la infección de COVID haya desaparecido. Alrededor del 2.5 por ciento de las personas siguen tosiendo un año después de haberse infectado con COVID, de acuerdo con un estudio sobre la prevalencia de la enfermedad. Una tos recurrente puede socavar su capacidad para trabajar, dejarlo con facturas médicas y provocar un retiro de situaciones sociales porque no quiere que los demás teman que está propagando el virus.



COVID-19: ¿CÓMO SÉ QUE YA SUPERÉ EL CONTAGIO?

Si te contagiaste de COVID-19 y no sabes cómo identificar si el virus continúa activo en tu cuerpo, aquí te decimos qué alternativas tienes. De acuerdo con especialistas del Centro Europeo para la Prevención y el Control de Enfermedades, los pacientes pueden asumir que el contagio terminó cuando no presentan síntomas de fiebre durante más de tres días, problemas respiratorios, además de contar con un estudio que arroje que los pulmones no continúan inflamados. Sin embargo, lo más recomendable es realizar una prueba contra el coronavirus en un laboratorio, como el test RT-PCR. Los expertos recomiendan hacer una prueba, mínimo siete días después del primer test positivo para pacientes que mejoran clínicamente más temprano. Además, sugieren una segunda prueba serológica para documentar anticuerpos IgG, específicos para el SARS-CoV-2. Es importante destacar que una sola prueba negativa de SARS CoV-2 (especialmente si proviene de una muestra del tracto respiratorio superior) o un resultado positivo de otra prueba respiratoria, el resultado no excluye la infección del virus.



RECOMENDACIÓN

Si al toser experimentas:

- **Un cambio en el tipo de tos (sonidos diferentes, más frecuentes).**
- **Cambio en el esputo/flema (aumento del volumen, presencia de sangre).**
- **Desarrollo de nuevos síntomas como fiebre, dolor de pecho y/o palpitaciones.**

Te sugerimos ir a revisarte de inmediato con tu médico ya que puede tratarse de una tos post covid-19 u otra infección.



UN RESULTADO NO NOS DEFINE: ASÍ REACCIONARON MENA Y COTA TRAS LA DERROTA EN MONTERREY

• Los jugadores del León dieron la cara tras la goleada

Tras la dolorosa derrota que sufrió el Club León a manos de los Rayados de Monterrey no fue un tema que dejaron de lado los propios protagonistas de dicho capítulo dado el pasado sábado por la noche en la cancha del Gigante de Acero. Ángel Mena y Rodolfo Cota fueron quienes dieron la cara tras la goleada y mediante sus redes sociales publicaron mensajes que dejaron en claro su intención de seguir en el barco Esmeralda. El primero en publicar un mensaje en sus redes fue el ecuatoriano Ángel Mena, quien a través de su cuenta de Instagram indicó: Es futbol, esto sigue", acompañando su mensaje con una imagen donde se puede ver al mismo jugador mientras caminaba en uno de los pasillos del estadio de los Rayados. León ya entrena de cara a su próximo partido contra el Mazatlán.



TIP ROSHFRANS



¿QUÉ ES LA REVISIÓN PERIÓDICA DEL AUTOMÓVIL?

Las revisiones periódicas del coche son comprobaciones que el propietario debe realizar a su vehículo tras un determinado espacio de tiempo o kilometraje, y que están determinadas según las especificaciones del fabricante en cuestión. Estas revisiones son voluntarias, se realizan principalmente para verificar determinados puntos del vehículo y corroborar que el estado o funcionamiento es el adecuado. Además, son muy importantes a la hora de asegurar la fiabilidad del automóvil y será imprescindible realizarlas a su debido tiempo si se desea conservar el periodo de garantía de la marca. Asegúrate de hacerle el servicio a tu coche con la regularidad que marca el manual, es la mejor manera de garantizar una larga vida de tu vehículo.



GEAR PLUS CD-700

Es un lubricante de alta calidad 100% sintético diseñado para eficientar el consumo de combustible, con periodos de drenado extendidos. Está aprobado para su uso en las transmisiones Eaton como Ultrashift Plus, Fuller Advantage y transmisiones Series FR y RT.

Características:

- El Aceite Gear Plus CD-700 es un fluido sintético para transmisiones de unidades de servicio pesado con periodos de cambio extendidos de acuerdo a la garantía del fabricante de transmisiones, su aplicación incluye transmisiones y cajas de transferencia.
- Es un lubricante de alto desempeño que protege las transmisiones manuales bajo condiciones de trabajo de ligeras a severas, donde las bajas o altas temperaturas y el desgaste están presentes y donde es requerido un lubricante sin aditivos de extrema presión (EP).
- El Aceite Gear Plus CD-700 cubre la especificación para servicio extendido.
- Es recomendado para vehículos comerciales, de reparto, pick-up, autobuses y fuera de carretera.

